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PUNTO 8 O.D.G. 

 
Approvazione schema di convezione per la gestione in forma associata nei Comuni del nord Salento di 
funzioni amministrative e servizi in materia di randagismo. 
PRESIDENTE – Prego  
  
ASSESSORE CHIRIZZI – Con questo schema di convenzione noi cerchiamo come Unione dei 
Comuni di porre in essere tutte quelle sinergie non solo di carattere economico, che naturalmente 
vanno a essere limitate e andranno a confluire tutte nell’Unione dei Comuni, ma anche perché si 
possano preservare su tutto il territorio dei Comuni interessati dal nostro ambito quelle forme di 
organizzazione necessaria perché si applicano le stesse regole nei confronti degli animali che vengono 
catturati. Noi abbiamo un canile ben funzionante, cosa che altri Comuni non hanno. Da questo punto 
di vista come territorio ne potremo avere un guadagno perché sicuramente saremo punto di 
riferimento, come attualmente lo stiamo, perché siamo già in convenzione con il Comune di Surbo e 
Squinzano per la gestione associata del nostro canile.  
 
PRESIDENTE – Prego consigliere Leone.   
  
CONSIGLIERE LEONE – In commissione ne avevamo parlato. Ho chiesto al Sindaco di avere un 
regolamento dell’Unione dei Comuni, di poter fare un’ordinanza in base alla legge 320/54 del 
regolamento della Polizia veterinaria dove ammette l’accesso ai cani nei locali pubblici e mezzi di 
trasporto purché al guinzaglio. Nessun commerciante può vietare l’ingresso ai cani e se un cittadino si 
trovasse nelle condizioni di essere invitato a uscire da un locale perché in compagnia del proprio 
quattro zampe può segnalarlo ai Vigili Urbani, i quali si preoccuperanno di far rispettare la legge.   
La prego, Sindaco, di togliere le insegne dove c’è scritto: no all’accesso ai cani e di sostituirle con 
un’ordinanza “io posso entrare”, perché questa amministrazione da sempre si è dimostrata sensibile 
verso ciò che sono i nostri quattro zampe e lo abbiamo dimostrato fin dall’inizio, in questo lavoro 
quotidiano che svolgiamo come Comune. Un grazie alle volontarie che insieme a noi si occupano di 
tutto questo. Chiaramente noi perfezioneremo insieme all’assessore il canile e i problemi che dovessero 
sorgere. Io prego che venga fatta questa ordinanza e che gli animali possano accedere nelle pizzerie, 
ristoranti e in tutto il territorio che riguarda il territorio di Trepuzzi.  
 
(intervento fuori microfono)   
 CONSIGLIERE LEONE - Consigliere Manca, non è berlusconiana. È una sensibilità… che poi 
Berlusconi la possa avere… Sicuramente non solo lui, l’abbiamo spostata un po’ tutti. Penso che per 
quanto riguarda gli animali nel sussista Berlusconi, Renzi, esiste solo una sensibilità e una civiltà che va 
rispettata.  
 
PRESIDENTE – Chi è favorevole?  
 

VOTAZIONE 
Unanimità dei presenti 

 PRESIDENTE – Per l’immediata esecutività.   
  

VOTAZIONE 
Unanimità dei presenti 

 
 


